

Voll auf zuckerfrei voll auf Geschmack!



Die Markenpräsenz und Distribution der Marke NatuSweet® aus dem Haus Reisenberger schreitet munter voran.

NatuSweet® - CMO Christoph Oberhauer im Gespräch: „Unser Ziel ist es, die Distribution und Nachfrage der Marke noch weiter auszubauen.“ Die hochwertige Lösung für Menschen, die sich bewusst ernähren wollen und das bei vollem Geschmack, ist gut gelistet: derzeit in 113 Merkur Märkten, beim Meinl am Graben, Transgourmet, Metro, Fa. Kiennast, in den „Gewusst wie“ Drogerien und Reformhäusern. Insbesondere bei Merkur ist die natürliche Süßung auf Steviabasis ein echter Renner und Top - Performer. Im Bereich Süßungsmittel natürlichen Ursprungs war die Fa. Reisenberger durch lange intensive Zusammenarbeit mit der Universität für Bodenkultur in Wien, Pionier bei der Registrierung der Steviol Glycoside als Food Additive für die EU in Brüssel. Heute ist die

Fa. Reisenberger GmbH. mit der Marke NatuSweet® in Österreich, Schweiz, Tschechien, Polen, und Slowakei erfolgreich tätig.

so Markenexperte Oberhauer, der zuletzt Mitglied der Geschäftsleitung der Heidi AG. Niemetz Schwedenbomben und davor langjähriger Prokurist für Marketing und Verkauf bei Almdudler war. Mit der NatuSweet® Produktreihe holt sich der Handel die kaufkraftstarke Schicht der ernährungsbewussten 25 bis 50-jährigen Konsumentinnen in die Märkte. Auch für Diabetiker ist NatuSweet® bestens geeignet.

**Geschmack&Genuss.** Der Produktvorteil ist klar: die richtige Kombination aus Steviolglykosiden und Erythritol bieten eine natürliche Süßung bei gleichzeitig vollem Geschmack. Voller Genuss, kein Zucker. Die NatuSweet® Produkte enthalten keine Kalorien. Steviolglykoside sowie Erythritol werden im Körper nicht verdaut, also beim Stoffwechsel nicht umgewandelt. Das bedeutet, man genießt den Geschmack, die Inhaltsstoffe haben aber keinen Einfluss auf den Blutzuckerspiegel, der glykämische Index beträgt somit Null.

„Als Lieferant für patentierte Süßungsmittel für die Lebensmittelindustrie ist das Familienunternehmen Reisenberger aus Perchtoldsdorf (NÖ) bei Wien bestens bekannt. „Jetzt wollen wir den Absatzkanal LEH offensiv aufrollen“, so Oberhauer, der Ende April den Equal Sugar Day initiiert hat und somit das Thema „Zuckerfrei“ besetzt.

Die im Regal auffälligen violett-grün-weißen NatuSweet® Packungen sind somit echte Trendprodukte und eine willkommene Alternative zur Verwendung von herkömmlichem Zucker oder synthetischen Süßungsmittel.

### **Facts zur Reisenberger GmbH**

Das österreichische Familienunternehmen Reisenberger GmbH mit Sitz im niederösterreichischen Perchtoldsdorf gilt als Pionier für den Einsatz von Stevia-Produkten in der EU. Das Unternehmen betreibt seit dem Jahr 1995 einen Vertrieb von Zusatzstoffen für den Human- und Tierbereich.

Bereits seit dem Jahr 2005 arbeitete man rund um das Thema Stevia. Firmengründer Franz Reisenberger war für die Notifizierung der Stevia Blätter in der EU verantwortlich. Die Reisenberger GmbH ist als einziger österreichischer Betrieb Mitglied der European Stevia Association, EUSTAS, die für die Erstellung des Registrierungsdossiers Steviolglykoside in der EU verantwortlich war. Nach der Zulassung von Steviolglykosid in der EU war die Reisenberger GmbH das erste Unternehmen, das ein komplett kalorienfreies Süßungsmittel natürlichen Ursprungs auf den Markt brachte.

Das Familienunternehmen Reisenberger GmbH ist heute mit der Marke natusweet® in Österreich, Schweiz, Tschechien, Polen und Slowakei erfolgreich tätig.

Weitere Informationen unter [www.natusweet.at](http://www.natusweet.at)

### **Kontakt**

CEO Franz Reisenberger, CTO Klaus Reisenberger, CMO Christoph Oberhauer

Reisenberger GmbH, Stuttgarterstraße 2, 2380 Perchtoldsdorf

Tel.: +431/869 92 41 10, [office@natusweet.at](mailto:office@natusweet.at), [www.natusweet.at](http://www.natusweet.at)

Reisenberger GmbH

